

Kusterdingen aktuell

### **Aus der letzten Sitzung des Gemeinderates**

Anlässlich des Bauvorhabens in der Wannweiler Straße in Kusterdingen wurde der Gemeinderat am 19.02. zu einer Sondersitzung einberufen. Bürgermeister Dr. Soltau schildert die Sachlage. Die Gemeinderatsmitglieder sind nach wie vor der Auffassung, dass das Bauvorhaben eine deutlich zu dichte Bebauung aufweist und haben Bedenken hinsichtlich eines harmonischen Einfügens in das vorhandene Ortsbild.

Doch insbesondere aufgrund der drohenden, hohen Entschädigungsforderungen seitens des Investors hat der Gemeinderat schließlich mehrheitlich zugestimmt, die am 12.12.2018 beschlossene Veränderungssperre wieder aufzuheben. Für die Zukunft ist vorgesehen die Dorfbereichspläne dahingehend zu überarbeiten, dass das Maß der Verdichtung für kommende Bauvorhaben reduziert wird. Konkrete Vorschläge liegen bereits vor, diese gilt es nun zu besprechen und gegebenenfalls in die Dorfbereichspläne einzuarbeiten.